
 

INCONTRO DEL 5 DICEMBRE 2008 
Si è svolto oggi un primo incontro, relativo all’attuazione del DPR 43/08, concernente la riorganizzazione del 
Mef. 

Abbiamo segnalato all’Amministrazione alcune questioni di fondo: 

 in  primo  luogo  la  rilevantissima  assenza  della  “parte  politica”  alla  riunione,  tenuto  conto  che 
l’applicazione del Regolamento è, principalmente, l’applicazione della L.133/08, art. 74 che prevede 
“un ridimensionamento” degli assetti organizzativi esistenti nelle amministrazioni dello Stato; 

 la necessità che ci sarebbe stata di esaminare assieme la riorganizzazione sia del “centro” sia della 
“periferia”; 

 quale sia  l’intenzione dell’Amministrazione stessa nella riassegnazione degli uffici (in diminuzione) 
ai rispettivi dirigenti (questione “interpello”); 

 la  preoccupazione  per  il  “riassetto”,  nel momento  in  cui  la  riorganizzazione  investirà  sia  le  sedi 
periferiche sia anche il centro, con eventuali riallocazioni di personale; 

 infine, quale esemplificazione circa le preoccupazioni che nutriamo riguardo alla “riorganizzazione”, 
che  di  fatto  taglia  punti  di  eccellenza,  abbiamo  chiesto  spiegazioni  rispetto  alla  chiusura  del 
laboratorio chimico – merceologico che viene avviato ad una “gestione stralcio”. 

Faremo pervenire le nostre osservazioni in forma scritta all’Amministrazione entro il prossimo venerdì. 

Abbiamo  proposto  all’Amministrazione,  quanto  meno  alla  Tecnostruttura,  vista  l’assenza  della  parte 
politica, di avviare una nuova  stagione nelle  relazioni  sindacali,  costruita  con  contatti, anche agili anche 
informali, ma che consenta la circolazione tempestiva delle informazioni che riguardano il personale, come 
ad  esempio  il  pagamento  delle  spettanze  (ex  comma  165  per  il  2007)  che  verrà  effettuato, 
presumibilmente,  entro  la  settimana  prossima,  per  il  quale  abbiamo  espresso  apprezzamento  alla 
Delegazione, pur  criticando  aspramente  la  sospensiva dei pagamenti  in  questione  relativi  all’assenza da 
L.104. 

Abbiamo chiesto, inoltre, alla Delegazione come intenda procedere rispetto alla sentenza del TAR del Lazio 
che ha annullato il bando per il passaggio dall’ex area B all’ex area C.  

I prossimi incontri sono previsti per il 15 e 16 dicembre p.v. 

In conclusione “proseguono  i  lavori” ma “la rappresentanza politica” non sembra  interessata ad altro che 
non sia una mera riduzione della spesa pubblica, senza una pari attenzione ai servizi della P.A. e tantomeno 
ai dipendenti pubblici che tali servizi rendono. 
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